

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menggelar Do'a Bersama dan Tasyakuran kenaikan Pangkat

Panji R - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Jan 7, 2024 - 10:06



KAB. CIREBON - Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menggelar Do'a Bersama dan Tasyakuran kenaikan Pangkat Satu Tingkat Kapolsek, Kanit Reskrim dan KA SPKT 1 serta Melepas Anggota Purna Bhakti di mako Polsek Pabuaran. Minggu (7/01/2024).

Atas kenaikan pangkat tersebut Kapolsek Pabuaran yang sebelumnya IPTU naik Satu tingkat menjadi AKP, IPDA naik Satu tingkat IPTU, AIPDA naik Satu tingkat Menjadi AIPTU dan melepas Satu Anggota IPDA (Purn) dalam rangka Purna Bhakti.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Ranting Pabuaran menggelar acara Tasyakuran dan Doa bersama yang diikuti oleh seluruh anggota Polsek Pabuaran baik yang naik pangkat maupun yang tidak naik pangkat serta anggota Ranting Bhayangkari Polsek Pabuaran dan hadir pula perwakilan Mitra Kamtibmas Toga dan Tomas dalam acara tersebut.

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. yang pada hari itu juga mendapatkan kenaikan pangkat dari IPTU ke AKP bersama dengan Kanit Reskrim IPTU Dika Surya Wibawa, SH. dan KA SPKT 1 Aiptu Heryanto menjelaskan bahwa kenaikan pangkat tersebut merupakan hak dari setiap anggota Kepolisian yang telah menjalankan tugasnya dalam jangka waktu yang telah ditentukan sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dalam melaksanakan tugas. "ujar Kapolsek".

Sebagai wujud rasa Syukur pada kesempatan hari ini Polsek Pabuaran menggelar Tasyakuran atas kenaikan Pangkat Anggotanya dan menggelar Do'a bersama dengan mengundang perwakilan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda bertempat dimako Polsek Pabuaran siang ini.

Sambutan pembukaan yang disampaikan secara langsung oleh Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. pada acara Tasyakuran tersebut yang intinya menyampaikan rasa syukur atas nikmat kenaikan pangkat yang telah didapat pada awal tahun 2024 ini bersama 2 anggotanya.

Dalam Acara ini juga Kapolsek melepas Satu Anggota atas nama IPDA (Purn) Kurnia yang didampingi oleh Istri telah memasuki Purna Bhakti pada Tahun 2024 ini. Ia juga mengucapkan Selamat menjalani Purna Bhakti dan terima kasih atas Dedikasi dan Pengabdianya yang telah diberikan kepada Polsek Pabuaran terutama kepada masyarakat, semoga dimasa Purna Bhakti ini selalu diberikan kesehatan dan keberkahan oleh Allah SWT. "tuturnya"

Acara ini juga diisi pesan dan kesan oleh perwakilan Anggota dan perwakilan dari Tokoh masyarakat yang turut serta mengucapkan Selamat dan bentuk ungkapan terima kasih kepada Polsek Pabuaran yang selama ini bermitra dengan baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. "ungkap perwakilan Tokoh masyarakat"

Dilanjutkan Doa bersama yang dipandu oleh Bp. Ustdad Sodikin diawali dengan Tausiyah tentang rasa Syukur atas kenikmatan yang telah diterima dari Allah dengan cara Silaturahmi dan Do'a bersama agar kedepan dalam melaksanakan tugasnya dapat lebih amanah dan barokah.

Kegiatan Do'a bersama dan Tasyakuran tersebut merupakan sebagai ungkapan dari rasa syukur atas rahmat dan nikmat yang telah diterima oleh seluruh Anggota Polsek Pabuaran sekaligus memohon agar pada pelaksanaan tugas kedepan dapat berjalan dengan lancar tanpa hambatan sehingga Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dapat lebih maksimal melayani, melindungi,

mengayomi masyarakat, dan penegakan hukum sesuai Tugas pokok Anggota Polri. "pungkasnya"